

Ayer y hoy del Protestantismo en Navarra

Escrito por Consejo Evangélico de Navarra (CENA)
Jueves, 10 de Noviembre de 2011 01:00



(NAVARRA, 10/11/2011) El pasado sábado, 5 de noviembre, se celebró la conferencia “**Ayer y hoy del protestantismo en Navarra**”

de la mano del historiador y escritor

Gabino Fernández Campos

. El acto, organizado por el CENA (Consejo Evangélico de Navarra), reunió casi 600 personas en el salón de actos del IES Plaza de la Cruz, durante una hora y media, para poder conocer más de cerca el pasado de Navarra como reino protestante.

Esta conferencia fue organizada con vistas a futuro, ya que se prevé organizar una jornada evangelística bajo el mismo lema el próximo año. El CENA, entre otras instituciones, espera poder participar en los importantes actos institucionales que el Gobierno de Navarra está preparando para el 2012. Dicho año se conmemorarán el octavo centenario de la batalla de las Navas de Tolosa y el quinto centenario de la conquista de Navarra, para su posterior incorporación a la Corona de Castilla.

Ayer y hoy del Protestantismo en Navarra

Escrito por Consejo Evangélico de Navarra (CENA)
Jueves, 10 de Noviembre de 2011 01:00



Consejo Evangélico de Navarra (CENA)